
令和５年６月８日 

理事会：資料―① 
第６８回大東市民体育大会総合開会式・まとめ(案) 

 

総 括 令和５年５月１４日(日) 午前 9時 30 分～ 

４年ぶりに通常開催となった開会式は参加者も５００人を超え、無事に開会式を終える

ことができました。放送設備は新しくなりましたが、音楽の打ち合わせ等がうまくいって

なかった場面もありました。また、当日は雨が降り、急遽、駐車場を体育館北側グラウン

ドに変更したため、駐車場への誘導がうまくいかないところがありました。 

参加者数 総数：518 名（内訳⇒連盟関係：488 名、来賓：15名、主催者など関係者：15

名） 【参考：219名(昨年)】 

 
１ 準備 

 

 

２ 当日 

 
 

 

３ 事後 

 

・ 会場設定、また終了後の後片付けなど、担当の各連盟がそれぞれの役割を果たし、

無難にできたのではないかと思われます。 

・ 当日、雨天の場合、駐車場が変更になる可能性があるので、今後、対応の変更を

事前に周知する必要がある。 

・ 通常開催であったが混雑することもなく、駐輪などスムーズに行うことができた

のではないかと思われます。 

・ 模範演技が長いという声もありましたので、今後、時間を短縮するなどして内容

を検討する必要がある。 

・ 退場の際は、来賓を優先して行った。 

・ 各連盟参加者の事務局への報告が十分でなかった。 

・ 終了後のメダル、賞状の受け取りを徹底すること。 



令和５年６月８日 

理事会：資料―① 
第６９回大東市民体育大会総合開会式について（素案） 

 

 
 

 

○ 事業内容 

① 事前 

啓発の多様化（ネットの活用）、のぼりの作製・増設 

 

② 模範演技 

（案の１）健康体操など全員で取り組み、日常や競技への準備に役立てる。 

（案の２）前回までの繰り返し（11 競技） 

 柔道 ⇒ 空手道 ⇒ 剣道 ⇒ 相撲 ⇒ 卓球 ⇒ バドミントン  

 ⇒ バレーボール ⇒ バスケットボール ⇒ テニス 

 ⇒ ソフトバレーボール ⇒ グラウンド・ゴルフ 

⇒ ソフトテニス 

③ 演技・入場行進先導 

   ブルーキャナリーバトンスタジオ 

 

○ 日  時 

 令和６年５月１２日(日) 午前９時３０分～ 



令和５年６月８日 

理事会：資料―① 
〇各連盟からの意見等 

 
１．担当部署での反省点、改善点など 
〇大会当日の天候が雨模様の為、一般駐車場予定の四条中学校グランド利用不

可の為、公園へ変更となり、車の移動距離が長くなり誘導員が不足していた。 
〇担当部署周辺作業の皆さんが一緒に用意、片付けをしたので早く終わってよ

かった。 

〇学生がテスト前の為、人数が集まらなかった。 
○地域のお掃除で理事の人数が少なかったこと。 

 
２．市民体育大会総合開会式全体について意見等 

 
〇全体的にはスムーズであった。 
〇模範演技はひとつでいいのではないか、少し長いと感じた。 
〇模範演技が少し長く感じた 

〇マイク等の音響に問題なく進みよかったが、選手宣誓の時、はじめ部分が聞

こえなかったので、残念でした。もう一度やり直してもよかったかもしれな

い。 
〇ソフトテニスのマイクが聞き取りにくかった。 
○議員さんお退席のタイミングがわかりにくかった。 

 
３．その他気づいた点など 

 
〇雨天時の判断により駐車場変更時連絡体制、常任理事会で話し合うべきであ

った。 
〇例年、バレーボールの大会を開会式後に行うが、車の移動に時間がかかり、

試合に選手が間に合わなかった。できれば、何台分か移動不要の駐車スペー

スをバレーボールに確保願いたい。 
〇つり上げる国旗等の止め方 たてに貼るだけではなく横一列一本で止めたの

で落ちなくてよかった。 
〇イスがきれいになっている 
〇 

 


